

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Verano Joven incluye 14 acciones de ocio y formativas

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 13/06/2018

La delegación de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil organiza una nueva edición del programa Verano Joven, consistente en el desarrollo de actividades gratuitas programadas y elegidas por los más jóvenes del municipio a través de un sistema de democracia participativa en las cuales la formación, las experiencias internacionales, el ocio alternativo o las actividades en la naturaleza forman los cuatro bloques en los que se divide la programación.

La intención que persigue el programa es que los jóvenes aprovechen el tiempo libre que suelen tener en la época estival para mejorar sus competencias en tareas como primeros auxilios, oratoria, lengua de signos o diseño web. Además, también hay previstos talleres sobre violencia de género, defensa personal femenina, jornadas de rol y juegos, así como actividades en el entorno natural.

El presupuesto es de 60.000 euros, que sufraga en parte el bloque de experiencias internacionales, donde los jóvenes tendrán la ocasión de compartir encuentros de hasta diez días trabajando en programas propios de Erasmus Plus de la Comisión Europea. Las actividades arrancan el viernes.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El juez envía a prisión a un joven por herir a otro en una reyerta

Los investigadores sospechan de la participación de una tercera persona

EUROPA PRESS 13/06/2018

El Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Puente Genil ha acordado prisión provisional, comunicada y sin fianza para el joven de 19 años detenido por la Guardia Civil por herir de gravedad a otro joven de 18 años, que se encuentra ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del hospital Reina Sofía de Córdoba tras una pelea entre varios jóvenes el pasado sábado.

Según informaron ayer fuentes del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), el joven de 19 años está investigado por la supuesta comisión de un delito de lesiones agravadas. Por su parte, el herido se encuentra «muy grave, pero estable dentro de la gravedad», indicaron fuentes sanitarias.

Según confirmaron fuentes cercanas a la investigación, como consecuencia del enfrentamiento entre varios jóvenes el instituto armado ha abierto una investigación que, por el momento, ha llevado ya a la detención de uno de los participantes en la pelea.

En concreto, el joven que está ingresado en la UCI fue agredido con un palo con pincho en una reyerta en Puente Genil, en el barrio conocido como La Pitilla, donde, por causas que se investigan, se originó una trifulca

en la que el detenido golpeó al otro con un palo, que tenía una tachuela en uno de los extremos y que le provocó una profunda herida a la víctima.

Los agentes creen posible la participación de una tercera persona en las lesiones ocasionadas al joven hospitalizado, por lo que no se descarta un nuevo arresto en los próximos días. Mientras, el Juzgado de Instrucción de Puente Genil investiga ya las causas del suceso, que se encuentra bajo secreto de sumario.



www.eldiadecordoba.es

Txus Blues y José Bluefingers encabezan el Rock & River Blues Festival

J. M. Cabezas Puente Genil, 13 Junio, 2018 - 02:38h

La decimotercera edición del Rock & River Blues Festival de Puente Genil se celebrará el viernes 29 y el sábado 30 de junio y contará con artistas como Txus Blues y José Bluefingers o Beiztegui y Los Culpables. El concejal de Cultura del Ayuntamiento pontanés, Pablo Alfaro, presentó ayer el cartel de la cita, que abrirá el día 29 a las 22:00 Beiztegui y Los Culpables.

Acto seguido actuará en el escenario de la Matallana Emilio Arsuaga & The Mad Reeds, una formación liderada por un gran armonicista que basa sus inspiración en el blues, el country y el swamp de Louisiana. El sábado 30 llegará en una de las actuaciones más esperadas, la de Txus Blues y José Bluefingers, un dúo poco convencional que, a partir de guitarra, armónica y voz, parte del blues para presentar un repertorio empapado de toda clase de influencias. Tras ellos actuará Velma Powell, legendaria cantante norteamericana, originaria de Chicago, que ratificará sus raíces y un blues eléctrico que ocupa la totalidad de los surcos con rotundidad y sentimiento. Estará acompañada por la formación Bluedays.

El alcalde pontanés, Esteban Morales, destacó el grado de consolidación que ha alcanzado el festival y subrayó "la apuesta clara y decidida del Ayuntamiento por apoyar a uno de los pocos festivales de blues que quedan en Andalucía".



www.puentegenilnoticias.com

Más de 400 alumnos de la Escuela de Adultos muestran sus mejores artesanías

Virginia Requena Redactora Jefe

Los más de 400 alumnos de la Escuela de Adultos de Puente Genil, clausuraron ayer el curso escolar 2017/18 con una exposición de manualidades. El acto tuvo lugar en la sede, el edificio municipal situado en la calle Concejal Rodríguez Chía, junto a la Jefatura de Policía. El acto de clausura corrió a cargo del alcalde, Esteban Morales y del director de la Escuela, Julián Logroño, "es una muestra de todo lo que se ha hecho y os felicito por el trabajo tan bien terminado".

El regidor local introdujo una crítica “el año pasado dije que íbamos a poner aire acondicionado y está encargado, pero no ha venido todavía”. Por lo que se comprometió en que “en septiembre estará colocado”. Y continuó diciendo que la Escuela tiene una oferta que “viene bien para aprender todo aquello que no tuvisteis la oportunidad en vuestro tiempo”.

Los alumnos, en su mayoría mujeres, presentaron los trabajos realizados mediante materiales de reciclaje como papel, pintura en cristal, goma Eva y otro tipo de artesanías de gran calidad.

Escucharemos a un gran número de alumnos, alcalde, director y concejal de educación en un AMPLIO REPORTAJE, SOLO CON GRUPO COMUNICA (abónate, 957601002).

José Antonio Gómez, concejal de Educación del ayuntamiento de Puente Genil explicó que desde la institución local se cede a la escuela las instalaciones, se hacen cargo del mantenimiento de las mismas y aportan unos 2.000 euros anuales para la adquisición de materiales.

Herido grave un joven de Puente Genil al ser atacado con un palo pincho

Redacción

Un joven, de unos 18 años, se encuentra ingresado en el Hospital Reina Sofía en estado muy grave, tras ser apaleado con un «palo con pincho» por otro grupo de jóvenes en una reyerta en Puente Genil. El joven fue trasladado desde la localidad pontana hasta el hospital cordobés en estado muy grave, haciendo temer incluso por su vida, según señalaron a ABC fuentes de la investigación, según el diario ABC (Piluca García).

Las mismas fuentes informaron de que la reyerta tuvo lugar el pasado sábado, en el barrio conocido como La Pitilla, donde, por causas que se desconocen, se originó una trifulca en la que el detenido golpeó con un palo, que tenía una tachuela en uno de los extremos y que le provocó una profunda herida a la víctima. Una información que le acerca GRUPO COMUNICA (infórmese de nuestros servicios, INTERNET, TELEFONIA, TV...los ¡más competitivos!, 957601002).

Agentes de la Guardia Civil han detenido ya a uno de los presuntos autores de la paliza a quien se le imputa un delito de «lesiones graves», y que ha sido puesto ya a disposición de la Autoridad Judicial. En este caso, el Juzgado de Instrucción de Puente Genil es el que investiga las causas del suceso, que está bajo secreto de sumario.